
平成２４年１０月１７日 2639 回 

 

 

 

 

[会長挨拶] 

 今年度も来週の例会を残すだけとなりました。先週 

の金曜日に市内分区の新旧会長幹事会が終わり、ホッ 

としています。そこで、皆様への感謝の言葉は来週に 

残しておくことにして、会長を務めさせていただいて

感じたことを述べてみたいと思います。 

 振り返ってみますと、終わりを迎えている今だから

言えることかもしれませんが、淡々と過ぎた１年だっ

たように思います。「役職が人をつくる」という言葉

がありますが、私の場合は、怠惰な性格から、会長と

いう立場から必要に迫られてやってきたのが実情で

す。様々なことについて学ぶ必要性、知る必要性、実

行する必要性から止む無く行ってきました。その結果、

いくらか身についたこともあったかと思います。 

 ただ例会への出席、週報への挨拶掲載は当初から自

分に課してきました。達成できて安堵しています。価

値観の多様化は否定するものではありませんが、最近

では若者だけでなく、社会全体が安易な方向に行く傾

向があり、そのための歪み現象がいたる所で起きてい

ます。ロータリーも同様の傾向があるように思われま

す。しかし、従来のままでは持たないところに来てい

るのも事実でしょう。よく言われる「変えるべきとこ

ろ、変えるべきでないところ」を考えたとき、自分の

中でこの二つは窮屈だけど実行しようと心に決めて

いました。 

 この考え方を他人に求めるつもりは全くありませ

んし、求めても仕方ないことです。私の中だけで「ロ

ータリアン」なのです。 

 

[会務報告] 

①本日例会終了後、第 12 回定例理事会を開催いたし

ますので理事役員の方はお集まりください。 

②6/22～23 宮崎でインターアクト研修会が開催され

ます。鹿児島商業高校の顧問吉永先生と玉利副会長、

小原次年度社会奉仕委員長、中村新世代担当副委員

長、武井次年度新世代担当副委員長の 5名が出席さ

れます。 

③来週 26 日の年度末懇親会のお返事をまだ出されて

いない方は、今週中に FAXお願いします。 

④会員名簿の確認をお願いします。市内 RCと南 RCの

２冊分ありますので、確認が済みましたら、わかる

ようにチェックをしてください。 

 

[スマイル] 

○日高文治君  本日は鶴田泰政会員の卓話「最近話

題になっていること」楽しみです。よろしくお願い

します。 

○福岡一信君  日高丸の無事の帰港を祝し、宮田丸

の安全なる航海を祈ります。日高会長、峯山幹事、

ご苦労様でした。 

○中禮 裕君  4 年間と短い間でしたが、楽しく過

ごさせて頂きました。皆さんには大変お世話になり

ました。ありがとうございました。 

○師村 博君  ①結婚記念日（30周年）に素敵な観

葉樹を送っていただきありがとうございました。②

今月 25 日付けで福岡の別の会社に移ることになり

ました。南 RC では 3 年間、あまり出席できず出来

の悪いロータリアンでしたが温かくお付き合い頂

き心より皆様に感謝申し上げます。③強く印象に残

っておりますのは（鮎川会長の時勢を読む力とそれ

を的確に表現した短歌の奥深さ）（上川会長の肝い

りで挙行した「世界の子供の夢」発表会）（日高会

長の新入会員が多くなってきたタイミングを捉え

てのロータリーの原点教育）でした。④宮田次期会

長の例会に出席できないのは心残りですが、後任に

はご推薦頂ければ、ぜひ南ロータリーに入れるよう

に引継ぎしたいと思います。⑤最後に鹿児島南ロー

タリーの益々の発展をお祈りしております。ありが

とうございました。 
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